
Protokoll der Mitgliederversammlung am 26. September 2015

Beginn: 14:10  Uhr bis  14:51  Uhr

Teilnehmer: 23 Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste), Frau Christmann, Frau Rinnert haben 
sich entschuldigt

1. – Begrüßung
Herr Will begrüßt alle Anwesenden.
Die Einladung wurde in der „Rheinpfalz“ am 05.09.2015 fristgerecht veröffentlicht und auch
auf der Homepage der Schule abgestellt.
Die Tagesordnungspunkte werden wie vereinbart angenommen.
Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 27.09.2014 wird genehmigt.

2.- Bericht des Vorsitzenden
Herr Will berichtet aus den letzten Sitzungen und bezieht sich dabei auf den versendeten
Mitgliederbrief 2014/2015. Es gab nicht sehr viele Aktivitäten und größere Ausgaben.

Er bedankt sich bei seinem Vorstand und den Beisitzerinnen für die geleistete Arbeit in den
vergangenen zwei Jahren. Bei  Frau Schmalenbach für die vielen Besorgungen (Plaketten,
Blumen, Bücherpreise, usw.), bei Herrn Bangert für die gute Kassenführung und bei Frau
Christmann für die Protokollführung.
Ebenso bei Frau Breitner für die Fotos und Frau Heckmann für das Erstellen und Versenden
der Geburtstagskarten, sowie für  die gute Zusammenarbeit  bei  allen anderen Vorstands-
mitgliedern.
Bei Herrn Jantz und Frau Rinnert für die Kassenprüfung, Herr Jantz steht leider nicht mehr
zur Verfügung und hat für seine langjährige Tätigkeit ein Präsent überreicht bekommen. Bei
Sr.  Gertrud  für  die  vielen  Dinge  als  Bindeglied  Freundeskreis  und  Schule  und  bei  allen
Helferinnen und Helfern für die Mitarbeit im Freundeskreises, beim  Aufbau, Abbau, Blumen.
Bei der Schulleitung für die stets vertrauensvolle Zusammenarbeit und bei allen Mitgliedern
für die finanzielle Unterstützung des Freundeskreises.

3.- Kassenbericht
Herr Bangert informiert über die Einnahmen und Ausgaben, hier die wichtigsten Punkte als
Auszug. Der ausführliche Kassenbericht ist als Anlage beigefügt.

Einnahmen vom 01.01.2014 – 31.12.2014
Beiträge, Spenden, Ehemaligentreffen, 15.118,80 €

Ausgaben vom 01.01.2014 – 31.12.2014
Buchpreise/Ehrungen, Zuschuss zu Klassenfahrten,
Zuschuss Schulbücherei, div. Rechnungen wie z. B.
Zuschuss Unterhalt Vivarium, usw. 23.931,55 €

Anfangsbestand Girokonto 3.190,05 €
+Anfangsbestand Tagesgeldkonto 27.511,81 €
+Einnahmen 15.118,80 €
+Zinsen Tagesgeld 56,19 €
-Ausgaben                                                                          23.931  ,55 €
Gesamtguthaben per 31.12.2014 21.945  ,30 €

davon: Girokonto 2.877,30 €
Tagesgeldkonto 19.068,00 €

Mitgliederstand zum 31.12.2014: 751 Mitglieder



4.- Bericht der Kassenprüfer
Sr. Gertrud bestätigt die ordnungsgemäße und gute Führung der Kasse. Sie stellt den Antrag
auf Entlastung der Kasse. Mit einer Enthaltung wird die Entlastung erteilt. 

5.- Aussprache
Danke von Sr.  Wiltrud an den Freundeskreis  und als  Beispiel  die  Unterstützung  bei  der
Beschaffung der Stofftaschen für die Schulbuchausleihe zusammen mit der „Blauen Blume“.

6. - Entlastung des Vorstandes
Die Entlastung wird beantragt von Sr. Gertrud. Bei drei Enthaltungen einstimmig erfolgt!

7. - Wahl eines neuen Vorstandes
Wahlleiterin: Frau Mesenbrock-Lauer

Da auf Nachfrage von Herrn Dr. Bühler der gesamte Vorstand seine Bereitschaft erklärt, 
wieder zur Wahl anzutreten und es auf Nachfrage keine anderen Bewerber gibt, beantragt 
er, den gesamten Vorstand in einem Wahlgang zu wählen. Dieser Antrag wird einstimmig 
angenommen. 

Die Wahl des Vorsitzenden Herrn Will, der Stellvertreterin Frau Schmalenbach, des 
Schatzmeisters Herrn Bangert und der Schriftführerin Frau Christmann (hat die Bereitschaft 
in Abwesenheit erklärt), wird in einem Wahlgang per Akklamation durchgeführt. Die 
genannten Personen werden einstimmig wiedergewählt.

Sie nehmen alle die Wahl an.

Wahl der Kassenprüfer:
Vorschläge: Frau Rinnert (hat die Bereitschaft in Abwesenheit erklärt) und Frau Weingart 
Per Akklamation werden beide  mit einer Enthaltungen gewählt.

Sie nehmen die Wahl an.

Vorschläge der Beisitzer:
Vorschläge: Frau Breitner, Frau Heckmann, Frau Brehmus, Frau Rinnert, Frau Mesenbrock-
Lauer, Frau Weingart

Die Beisitzerinnen sind alle zur Übernahme des Amtes bereit. Die Vorschläge werden vom 
Vorstand direkt bestätigt. 

Herr Will bedankt sich bei allen anwesenden Mitgliedern für die Wahl. Er ergänzt auch noch 
seinen Dank an die Musikerinnen und Musiker, die immer einen musikalischen Rahmen beim 
Ehemaligentreffen bilden.



8. - Wünsche und Vorschläge der Mitglieder

Herr Schwöbel fragt nach der Problematik der Beschlussfähigkeit bei den  
Mitgliederversammlungen. Gemäß Satzung gilt (Auszug): § 7 Die ordentliche 
Mitgliederversammlung  … Die Mitgliederversammlung  ist beschlussfähig, wenn 
mindestens 20 Mitglieder erschienen sind. Bei der Beschlussfassung über die Änderung
der Satzung ist die Anwesenheit von einem Viertel, für den Fall der Auflösung des Vereins 
von drei Vierteln der Mitglieder erforderlich. Bleibt die einberufene Mitgliederversammlung 
beschlussunfähig, so ist eine neue einzuberufen, die ohne Rücksicht auf die Zahl der er-
schienenen Mitglieder beschlussfähig ist ...

Es müssen 20 Mitglieder anwesend sein, ansonsten muss die nochmalige Einladung erfolgen.
Die anwesenden Mitglieder sind sich alle darüber einig, dass zukünftig in der Einladung direkt
zur zweiten Sitzung eingeladen wird, so dass im Fall der ungenügenden Mitgliederzahl die 
zweite Sitzung gleich im Anschluss an die erste Sitzung Satzungsgemäß durchgeführt werden
kann und eine nochmalige Einladung somit erfüllt ist.

Der Vorstand wird sich mit der Satzung an sich in einer der nächsten Sitzungen beschäftigen.

9. - Verschiedenes

Herr Will weist nochmals darauf hin, dass das Protokoll der Mitgliederversammlung auf der 
Homepage der Schule veröffentlicht wird.

Nächste Vorstandssitzung am : 22. Februar 2016  um 18.00 Uhr.

Protokollführung:  Arnhild Schmalenbach  Kaiserslautern, 05.10.2015

Sitzungsleiter: Michael Will
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